

＼ 江里山を語ろう ＼
だんだんだより

2024.5

だんだんだよりに込めた思い

【だんだん】になった田んぼが広がる
みなさんのふるさと【江里山】について 少しお話しませんか

これまでの江里山について これからの江里山について
【囃らん】しながら色々と教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんのコミュニケーション誌【だんだんだより】を発行しました

みなさんと一つ（囃）になって

江里山のことを考えていきたいので よろしく願います



農村公園の駐車場に咲いていた芝桜
(4月中旬撮影)

江里山を語ろう だんだんだより

発行／棚田げんきスタッフ（小城市地域おこし協力隊）



江里山の棚田
Instagram

棚田げんきスタッフの活動を
写真でお伝えします！



げんきの種まき

主に、以下の5項目についてお伝えします



今年から、農業に挑戦しています。
多くの方にサポートしていただくと前に
進まない状態ですが、江里山の農業
収入額増加に向けてがんばります!!



二十日会による酒米づくりが、今年も
始まりました。昨年よりも作付面積を
増やしています。今年も江里山の酒米で
つくられたお酒も完成します。お楽しみに…。



江里山たなだ部の活動が4年目に入り
ました。4月には体験入部会、5月には
入部式が行われました。4月のたなだ部畑は
菜の花が満開になっていました。



私が代表を務める市民活動団体
“えりやまの風”ですが、のんびりと活動
を続けています。写真は3月末に“みらい会議”
をつくっていただき、みんなで食べているところです。



4月に発行した「だんだん」よりでお披露目した
“江里山みらい会議”のロゴには、江里山の
魅力がいっぱい詰まっています。これらの魅力を
守り継いでいくために、みんなと考えていきたいです。



こんにゃくづくりに欠かせない、こんにゃく芋。
江里山のさしみこんにゃくをつくり続けていく
ように、こんにゃく芋の栽培を始めた。
順調に育ってくれそうに…。

だんだん掲示板

(みなさんへのお知らせ)

役員になりました

4月から、多面的機能活動組織（代表）
と棚田保全組合（書記）の役員になりま
した。不慣れなため、みなさんにお手数
をおかけしてしまうこともあるかもしれ
ませんが、色々教えていただきながら
精一杯努めていきたいと思っています。
どうぞよろしく願いいたします。

農地のこと、ご相談ください

4月の総会でもお話がありましたが、江
里山地区内で、今後、耕作しない（でき
ない）農地が出てきた場合は、棚田保全
組合にご相談ください。農地のこれから
のことを、一緒に考えましょう。

毎月最終木曜日は
座談会の日♪

次回は

6/27です

時間 14:00～
場所 江里山公民館

